



Le collège Jean Rostand aux couleurs d'Octobre rose.

publié le 01/10/2021

Cette année, le collège Jean Rostand a décidé de s'associer au mouvement Octobre Rose. Au mois d'octobre 1994, la campagne de sensibilisation intitulée Le Cancer du Sein, Parlons-en ! voit le jour en France. Cette campagne a pour objectif de mobiliser les femmes et leur entourage en les sensibilisant sur le cancer du sein par l'information et le dialogue, ainsi que sur l'importance du dépistage.

Comment cela va se traduire au Collège ?

Plusieurs actions seront mises en place à partir du lundi 04 octobre 2021 :

- ▶ Une mini-expo au CDI : campagne d'information, les chiffres du cancer du sein, des témoignages de malades et de proches.
- ▶ Une sensibilisation en SVT : toutes les classes recevront au cours du mois d'octobre, une sensibilisation sur le mouvement octobre rose.
- ▶ Une collecte de bouchons de liège au profit de l'association Fleur D'Isa : Rapportez tous les bouchons de liège que vous pouvez (et uniquement le vrai liège). Un collecteur est placé dans l'entrée administrative, en face de la vie scolaire. Chacun doit se mobiliser pour en rapporter ! Parlez-en autour de vous !!

L'association Fleur d'Isa est une association charentaise qui accompagne et soutient les malades. Les fonds soulevés par cette récolte, en partenariat avec Calitom, seront reversés à l'association.

- ▶ Un défi "Restons liés" : créer, fabriquer des bracelets de l'amitié (plutôt dans les tons roses, blancs, rouges, violets, fushias...). Vos bracelets seront ensuite envoyés à l'Institut Bergonié de Bordeaux, et seront offerts aux patientes, malade du cancer du sein. Une attention qui leur fera chaud au coeur.

A cette occasion, le service de la vie scolaire va proposer aux élèves de fabriquer ces bracelets pendant les heures d'étude. Le Foyer Socio-Educatif va également fournir des fils.

Vous trouverez des tutos faciles sur internet.

- ▶ Journée du 21 octobre : En point d'orgue de cet Octobre rose, une journée rose au collège ! Avec un dress code : porter du rose. En accessoire (écharpe, masque, boucles d'oreilles,etc...), un vêtement... Attention, toute tenue extravagante sera interdite (perruque, tenue provocante, etc..).

Le chef de cuisine et son équipe s'associent aussi à cette journée en proposant un menu rose ! Tout ce qui se mange sera rose. Un vrai défi pour épater les élèves !

Vous trouverez en pièce jointe les affiches de cet évènement au collège.

Nous vous remercions pour votre engagement.

L'équipe de direction.

Documents joints

collecte_des_bouchons_en_liège (PDF de 77.8 ko)

